

恒例行事だ

2010.09.02

ただの授業です。宿題です。突っ込みしたいんですが、まあいいか = v = はい、以上です……
これは日本語で投稿されたものです

写真見ないでくれ!!!!

2010.09.02

現実残酷です。はい。==
これは日本語で投稿されたものです

感動しました！

2010.09.10

今日学校に心連心短期交流の学生がやってきて、その歓迎会を開きました。みんなの前で自己紹介をすると、みんなすごいフレンドリーに話しかけてくれました…… 中国代表団が入ってきたときには、中華人民共和国国歌が流れました。そのとき私はちょうど自己紹介を終えクラスの一番後ろに立ってたんだけど、流れてきた国歌を聴いて、思わず泣いてしまいました。やはりこういう感覚というものは実際に体験しないと分からないものですね。明日も頑張ろう

日記を書くのも久しぶり……

2010.10.07

日本に来て1か月。来たばかりのころは何もかもが新鮮で、そのあと何週間かつまらなく感じた時期があったけれど、今は仲のいい友達もできたし、毎日、何か嬉しいことをがんばって探すようにしているんだ。ウキウキした気分で学校に行き、嬉しいなって思えることはどんな小さなことでもいいの。おととい、帰る途中で雨が降り出した。自転車に乗っていたら雨がだんだん激しくなってきたとお姉ちゃんと近くのコンビニに雨宿り。買ったものを食べながら雨がやむのを待っていたけど、もっと激しくなっていて、全くやみそうになかったんで、雨のなか帰ることに。もう制服は合い着になっていたんで、ベスト（中国語でなんていうんだっけ(๑_๑)）は着ていたし、でもセーターは濡れると気持ち悪いので、脱いで鞆にしまって。スカートとシャツになって、雨の中に突進！雨はどんどん激しくなってくるし、赤信号で止まると、待っている間寒しいし、早く帰りたいし。家に着いたときは全身グッショリ。髪もシャワーの後みたいにしずくがポタポタと……でも全然いやな気分じゃなかった。これこそ、青春ってかんじ。中国ではこんなこと体験できなかった。だって両親が自転車に乗ることを許してくれなかったし、雨が降ると車で送り迎えだったから。でもここでは何でも自分でやらなくちゃいけない。どうにもできないこともあるけれど、すごく楽しくて、自由だ。毎日学校の行き帰りはヘッドフォンをつけて自転車に乗っている。朝もやや、夕焼けは本当にきれい。風景を楽しみながらスカートが広がらないかも心配しちゃう。学校ではいろいろな人たちと会うのが楽しみ。週末の休みは、カラオケや本屋に行きたいと思ったら、いつでも行ける。お姉ちゃんと自転車に乗って即、出発。（お小遣い帳をつけるときはちょっと心が痛むケドTUT）こんな感じかな。まだまだ先は長いぞ～

また1ヶ月が

2010.11.14

また1ヶ月が過ぎました。日本に来て約2ヶ月、目新しいものはどんどん減って、なんだか家が恋しくなってきました。週末、お父さんとお母さんが、今日は何を食べに行こうか、と聞いてくれるたび、申し訳ない気持ちになって、家が恋しくなります。成都のにぎやかかな夜、たくさんの人たちのざわめきを思い出すと、さびしくなってきました。これが、日本に来て第一の関門かな！きっと乗り越えてみせるぞ！最近部活も楽しくなってきました。先々週は地区のお祭りの手伝いに行ってきました。みんなで椅子を運んだり、それから一緒にパンを食べてジュースを。今週は学校で花を植えました。スカートでは、かがめないし、雨上がりで泥で汚れてしまうので、そろそろ中腰で作業をしたら、もう腰が。。。でも楽しかったな！あと2週間で期末テストが始まります。ホント、あっという間ですね。中国では今週、やっと学期の半分が過ぎたところだっというのに、こっちはもう期末試験。でも期末試験が終わった後も、授業はあるみたい。冬休みはまだまだ先ってことかな！とにかく、いろんなこと、がんばるぞ。

期末試験終わった！

2010.12.04

今日やっと試験が終わった。やりきったよ！ てんてこ舞いだっただ中間と比べると、期末はだいぶ余裕があった。中間の時はすごく突然だったから、数学と物理化学以外、全部赤点。それを外国人で日本語が分からないからって言い訳してたんだっけ。今考えるとものすごく恥ずかしい。（実は当時も……）今回の期末はずいぶん前からいい点取って決めてたんだ。優等生になって、中国のメンツを守りたかった。今回はきっと大丈夫！ もうすぐ冬休み。計画いっぱい建てよう！